

Título: Kinross y Diario Chañarillo realizaron 2do Conversatorio “Desafíos de Atacama” con el tema “Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería”

Kinross y Diario Chañarillo realizaron 2do Conversatorio “Desafíos de Atacama” con el tema “Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería”

La iniciativa contó con la Presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN), Dominique Viera como principal expositora.

Con éxito se desarrolló este martes en el Hotel Chagall de Copiapó, el Segundo Conversatorio de la serie “Desafíos de Atacama”, titulado: “Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería”, instancia organizada por Kinross y Diario Chañarillo.

Esta vez, la expositora principal fue Dominique Viera, Ingeniero Comercial y Magister en Finanzas, Finance, de la Universidad Adolfo Ibáñez, Presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN) y Vicepresidente de Operaciones del Grupo Metaproject, Board Member, Líder Referente Empresarial por la Equidad - Women Economic Forum 2021.

Viera expuso sobre el encadenamiento productivo, esto es, el proceso que busca establecer vínculos entre empresas que componen diferentes etapas o eslabones de un determinado proceso de producción, permitiendo incrementar y fortalecer su competitividad en los mercados, esto enfocado al sector minero.

El evento resultó una interesante instancia de conversación, diálogo e intercambio de ideas sobre el tema.

Al respecto, Patricio Pinto, Director de Asuntos Externos de Kinross, opinó:

“ Primero, dar las gracias a Dominique Viera por la presentación, ella como presidenta de APRIMIN ha liderado este esfuerzo para que las pequeñas y medianas empresas de la minería, como



proveedores, puedan ser parte del encadenamiento productivo, y agradecer también a todos los que asistieron, están tomando fuerza estos conversatorios “Desafíos de Atacama”, que estamos impulsando, para que podamos tratar distintos temas relevantes para la región de Atacama”.

Por otro lado, Manuel Madrid, Gerente General de Diario Chañarillo, comentó:

“ Estamos muy contentos con el conversatorio, hubo mucho intercambio respecto de la temática que estábamos proponiendo, encadenamiento productivo, que tiene varios tópicos, muchos de los cuales fueron levantados por las personas que participaron, por eso estamos felices, por la participación, la convocatoria, de las autoridades regionales, del empresariado local, las personas, y de la expositora, que se lució con una muestra que nos hizo ver lo relevante que es este concepto del encadenamiento productivo”.

Por su parte, la principal expositora del evento, la Presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN), Dominique Viera, expresó:

“ Primero, quiero felicitar a todos los que han sido parte del desarrollo de este encuentro, porque para poder desarrollar una región, necesitamos que todos los actores se reúnan, y no siempre existe esa posibilidad respecto de un tema tan importante como el encadenamiento productivo, fue una muy buena conversación, así que espero con ansias saber que otros temas se van a ir desarrollando en el futuro”.

Presente en la instancia, el Gobernador Regional de Atacama, Miguel Vargas, dijo:

“ En nuestra región, creo que hay todo por hacer, por eso es importante la capacidad de diálogo y entendimiento que hemos ido cultivando entre los distintos actores en el territorio, este proceso tenemos que seguir consolidándolo, Dominique nos decía que hay espacios para innovación en la mediana y pequeña minería, y en nuestra región podemos decir con orgullo que somos la capital de la pequeña producción minera, es parte de la Estrategia de Desarrollo Regional, la competitividad, y si no innovamos, no podremos ser competitivos como región”.



Título: Kinross y Diario Chañarillo realizaron 2do Conversatorio “Desafíos de Atacama” con el tema “Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería”

